

アイロベックス通信

平成19年5月 Vol.20

住所 新宿区新宿5-17-17 渡菱ビル3F
電話番号 03-3232-2525
URL http://www.ilovex.co.jp/
発行者 株式会社アイロベックス

代表の一言

ちょっとしたことで・・・

心を込めたおもてなしで有名なリッツカールトン大阪に泊る機会がありました。セミナーや宴会もあったため、数時間しか滞在できませんでしたが。こんな短時間ではホテルの素晴らしさはわからないだろうと思っていました。ところが、ロビーに足を踏み入れた瞬間からすれ違うホテルアールの皆さん方が違うことがわかりました。部屋に案内してくれた人、エレベーターで乗り合わせた人、廊下ですれ違った人、どの人も、挨拶だけでなくそれ以上の声かけをしてくれるのです。コミュニケーションというのはこういうものなのかと眼からうろこが落ちた思いでした。心を込めて優しく話しかけられて迷惑な人はいない。むしろ暖かい気持ちで湧きました。ちょっとした挨拶ひとつ。天気や気候の話でも、気楽に優しい気持ちで話しかけられる人でありたいと思いました。



心をこめて
代表取締役 杉山淳子

アイロベックスの新しい仲間たち

ノイズの音と共に現れた！

みなさんこんにちは、新入社員の岡部将宏です。私は音楽が趣味で、聴くことも、観ることも、演奏することも全て好きです。最近よく聴くアーティストは、Battles, Tortoise, Triosk etc... 春なのでノイズオンリーではなくjazzっぽいインストものを多く聴きます。ノイズは冬がいいです。"寒さ"と"周波"の黄金比が最高です。春は電子音も素敵ですね、柔らかく丸い電子音。i am robot and proudや、高木正勝なんかが一番好きです。このように私は音楽にのめりこんで食欲に追求しております。この姿勢を仕事にも活かしていきたいです。まだまだ分からないことだらけですが、一つ一つ確実に吸収し知識として身につけていくことを目標に、頑張っていきたいと思っておりますので、皆さん、これからよろしくお祈りします。



ソフトウェア開発部
岡部 将宏

フットサルのみならず、プログラムにも目覚めた？



ソフトウェア開発部
軽部 豊

入社してもうすぐ1ヶ月経ちます。会社に来るのにもだいぶ慣れ、早寝早起きの規則正しい生活習慣が戻ってきました。健康的な生活はやはりいいですね。私の目標ですが、まずはどんなことも楽しもうと思います。現在行っている講習も新しいことが覚えられる楽しみがあります。また、レポートや課題でも、自身で考え理解し、出来上がったときはとても嬉しいです。業務に入っても楽しむ感覚を忘れず、一つ一つしっかりとこなせるようにしたいと思います。あと、趣味のフットサルも続けていきたいです。

個別担当者からの一言は・・・こちら！

次期編集長候補か？

こんにちは。4月よりアイロベックスの一員となりました、黒木です。出身は広島県の福山市で、大学の進学により上京するまでずっと福山で暮らしていました。この1ヶ月、アイロベックスでの日々は常に勉強といった感じです。慣れないことや難しいことが沢山ありますが、質問等に対して先輩方が丁寧に対応して下さるので大変有り難く思っています。目標は、「目指せ！グッド・デザイン賞」 近頃、私のデスクの周辺が暑くて弱り気味ですが...、頑張ります。どうぞ宜しくお願いします。



ソフトウェア開発部
黒木 優

みんなでイエイ

プリンセス...だけじゃない...？



今年は、チーム別で新人歓迎会を行うことになり、4月某日、第一回目のチーム飲みは銀座で行われました！

齋藤チーム } Princess Heart
野崎チーム } にて新人歓迎会
河原チーム } 飲み会の様子

今月のスター社員

新たなコミュニケーション術？

石塚：突然ですが、コミュニケーション力についてどう思いますか？
新田：状況によって「褒める」「叱る」「教える」「共に喜ぶ」を使い分けられることかな。難しい。奥深いものですね。
石塚：コミュニケーション手段として、メールや電話以外に思いつくものはありますか？
新田：田んぼに「 < 」と記号を書くとか... 夜空に向かってライトを点けたり消したりしてみたりとか...
石塚：おお！未知の生物向けコミュニケーション術ですね！私は、伝書鳩くらいしか思いつきませんでした！
新田：・・・まだまだ甘いな！
石塚：すいません！社員の中で、コミュニケーション力が高いと思う人は誰ですか？
新田：小幡さん！コーチングスキルや、プログラムのソースレビューもコミュニケーションの一つと考えるとやはりこの方という感じですね。

石塚：新田さんは帳票講習を担当されるとのことですが？
新田：実際講習するのは、小佐野君や次郎君です。今回は、二人に教育の頑張りどころを教えるのが役目ですね。
石塚：どうやって教えるんですか？
新田：田んぼに記号...
石塚：マジですか？
新田：ウソです。
石塚：はい、すみません。新田さんありがとうございました！



システム事業部
デストロイヤーこと
新田 清人



社内潜入捜査!!
侵入者を阻止せよ!!
- File: 8 -



今月は逮捕スペシャル！左からマンゴープリン、電撃ティッシュ、きらきらDS、お菓子イッキ池田、アタックわたあめ・・・逮捕！By石塚

5月以降も教えますよ～

おちゃめ系プログラマ！プログラム応用担当です。

プログラミング応用はわたくし神と、 Grant 竹藤氏とでお送りします。応用と言っても教える内容は応用ではない私は思っております。教えることは基本的にアイロベックスにおけるプログラミングの流れと基本的な作り方を身をもって体験してもらうことです。なので位置的には応用ではなく基礎だと思っています。そしてこのプログラミング応用という名の基礎を終えてOJTに入ること初めてプログラミングの応用というものを学んでいきます。教育で教えることはあくまで基礎であり、OJTに入って新人諸君が路頭に迷わないように育てる。そんな教育を行っていきたくと思います。

ITプロフェッショナル部
ギスカンこと
神 史明

不思議系講師参上！SQL担当です。

schoolの語源はギリシア語のskhole（余暇）からできた言葉とされています。私は学校の教師ではありません。ダイノジ大地さんや鈴木おさむさんが弟子を取るそうですが、それと同じで1年目の方には弟子になり貪欲に吸収して欲しいです。今年、私はSQL講習の講師に任命されました。弊社では多業種の財務会計・管理会計とが連動する企業の基幹業務システムを扱っています。基幹業務システムを作る際にSQLは肝になってきます。水の量を増やすのではなく、受け取る器を大きくするよう工夫しております。楽しみに待っててください。



ソフトウェア開発部
アレックスこと
高山 直



岡部くん担当 竹藤 浩樹
一緒にがんばっていきましょう！



軽部くん担当 大屋 千春
採用担当としては、入社してくれただけでも感謝です。成長がとっても楽しみです。よろしくお祈りします。



黒木くん担当 市川 孝文
焦らずじっくり成長していきましょう！

編集後記

皆さん、新人さんとコミュニケーションとっていますか？ まだまだ新しいキャラを隠していると思うので、積極的に話してみたいかがでしょうか！そしてニックネームをつけましょう！

編集長
エリザベート石塚



河原さん！ご結婚おめでとうございます



4月某日、河原さんの結婚式がありました！式には、杉山さんが参加されました。

ウェディングケーキ大きすぎませんか！？

奥様のみならず旦那さんもお色直し

杉山さん & 河原さん

おおこれウワサのお姫様だっですか！！？

素敵な結婚式ですね！河原さんご夫妻、未永くお幸せに